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Ja haben sie. Seit Catalina aber nicht mehr.

Damals als die Vega 64 / 56 Karten noch so massive Probleme hatten, habe ich eine ellenlange
Diskussion mit Apple gehabt bis das endlich mal gefixt wurde. Hatte sogar nen "Engineer" per
Remote Zugriff auf dem Hackintosh.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42979-sammelthread-macos-catalina-10-15-dev-beta-
erfahrungen/?postID=572333#post572333
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